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Максим ЧИЖИКОВ

■■ В■Тверской■области■уже■
почти■пятнадцать■лет■бес-
платно■отдыхают■по■союз-
ным■путевкам■ветераны■из■
России■и■Беларуси.

НА ГРАФСКИХ 
РАЗВАЛИНАХ
Санаторий «Карачарово» 

в Тверской области - место 
райское. Тут тебе и Волга 
в двух шагах, и многовеко-
вой бор. Воздух такой, что 
закачаешься от кислород-
ного удара. Ложками мож-
но черпать, не чета сто-
личному. Лечит не хуже 
таблеток и процедур. 

Территория - 42 гектара, 
есть где разгуляться. Когда-
то здесь было имение князя 
Григория Гагарина, художни-
ка, друга Пушкина и Лермон-
това (главное здание усадьбы 
сохранилось, но внутри тре-
бует капитального ремонта, 
а это большие деньги, кото-
рых у руководства «Карача-
рова» пока нет), потом дом 
отдыха и, наконец, с семиде-
сятых годов прошлого века, 
когда здесь нашли два мине-
ральных источника, санато-
рий.

С 2010 года «Карачаро-
во» постоянно участвует 
в  мероприятии Союзного 
государства «Организация 
санаторно-курортного лече-
ния ветеранов и инвалидов 
Великой Отечественной вой-
ны и боевых действий». Сей-
час там на лечении 47 человек 
из Тверской, Калужской, Туль-
ской, Смоленской областей и 
Беларуси. А всего в течение 
года там по союзным путев-
кам отдохнут 109 ветеранов.

- У нас за это время нако-
пился колоссальный материал 
о  них: видео, фотографии, их 
воспоминания, - говорит ген-
директор■санатория■«Кара-
чарово»■Максим■Маркелов.

Можно уже музей создавать.

САЛЮТ 
АРТИЛЛЕРИСТУ
Самому старшему ветера-

ну  - Виктору■Васильевичу■
Якунину из Смоленска - 97 
лет. Ездит постоянно в «Кара-
чарово» с 2010-го. Планирует 
и в следующем. 

- Как только приходит весна, 
он мне сразу звонит и спра-
шивает: «Татьяна Алексан-
дровна, путевки-то будут?» 
Я говорю: да, будут. Просите, 
конкурс прошел, - рассказыва-
ет заместитель■гендиректо-
ра■санатория■«Карачарово»■
Татьяна■Симонова.

На фронт Виктор Якунин 
пошел в шестнадцать лет. 
Охранял небо над столицей, 
будучи наводчиком в Особой 

Московской 
армии ПВО. 
Воевал на 2-м 
Белорусском 

фронте, был ко-
мандиром ору-

дия, участвовал 
в  Вяземской опе-

рации, освобождал 
Польшу, Восточную 

Пруссию. Закончил войну 
в звании сержанта в Польше. 
Награды еле на пиджаке уме-
щаются. Но он их надевать 
не любит, скромный человек: 
на праздник оделся обычно, 
как все.

Прасковье■ Васильевне■
Прокофьевой из Твери - 95 
лет. Она до сих пор вяжет и на 
память каждый год дарит са-
наторию разного цвета во-
ротнички.

- У меня уже целая коллек-
ция собралась: салатовый, си-
реневый, красный, бордовый, 
белый, - признается Татьяна 
Симонова.

Традиционно в санатории 
прошел День Союзного го-
сударства. Как всегда, орга-
низовали его с душой, не для 
галочки.

КоСИТ яСь... 
КЛЕВЕР
Информация о празднике 

висела на всех стендах. Сна-
чала отдыхающих в фойе До-
ма культуры ждала выставка-
презентация книг и журналов 
«История Союзного государ-
ства в цифрах и датах».

Затем на сцене ДК прошел 
концерт, посвященный друж-
бе братских народов: «Мы - 
единое целое». Зал, надо при-
знать, огромный - на семьсот 
мест. И, похоже, собрал почти 
всех отдыхающих.

К зрителям обратилась 
Председатель■Комиссии■ПС■
по■труду,■социальной■поли-
тике■ и■ здравоохранению■
Елена■Афанасьева:

- Очень гордимся, что при-
частны к тому, чтобы вам, 
старшему поколению, мы, мо-
лодые, оказывали вот такие 
небольшие услуги, когда вы 
можете вместе собраться, про-
вести время, получить заряд 
бодрости и хорошего настрое-
ния, прекрасное оздоровление 
от наших врачей. И, конечно, 
желаю, чтобы вы всегда бы-
ли в хорошем состоянии духа, 

чтобы у вас было все хорошо 
в семье, и долгих-долгих вам 
лет жизни. Будьте как можно 
дольше с нами. А мы поста-
раемся поработать над тем, 
чтобы вы еще больше с нами 
задержались и большему нас 
научили.

Концерт, кстати, получил-
ся очень душевным и профес-
сиональным: и звук, и видео-
хроника, и спецэффекты - как 
на большой сцене. «Браво!» 
и «Молодцы!» в адрес артистов 
звучали после каждого номе-
ра. Кстати, ведущий солист… 
главный■инженер■санатория■
Алексей■ Сычев. Как же он 
здорово поет на белорусской 
мове «Косил Ясь конюшину»! 
Кстати, конюшина - обычный 
клевер. А вы знали?

Елена Афанасьева также 
ознакомилась с инфраструк-
турой санатория, условиями 
для ветеранов.

Затем прошла тематическая 
встреча с представителями По-
стоянного Комитета Союзного 
государства, Парламентско-
го Собрания, а завершился 
праздник просмотром фильма 
«Брестская крепость».
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ЗДоРоВо, «КАРАЧАРоВо»!

Елена Афанасьева и самый 
пожилой отдыхающий 
Виктор Якунин.

В санатории умеют 
отмечать праздники.

Валентина СТЕПАНОВА

■■ На■выборах■в■Милли■Медж■лис■
Азербайджана■в■качестве■наблю-
дателей■работали■депутаты■Пар-
ламентского■Cобрания.

Председатель■Комиссии■ПС■по меж-
дународным■делам,■миграционной■
политике■и связям■с соотечествен-
никами■Сергей■Рачков■посетил 32 из-
бирательных участка:

- сказалось, что очень жарко сегодня 
в баку - 38 градусов. и явка с утра была 
немного ниже ожидаемой. но на 12 ча-
сов уже была от двадцати до тридцати 
процентов. В основном видели людей 
среднего возраста. Везде обстановка 
очень спокойная, конструктивная. ат-
мосфера скорее не праздничная, а де-
ловая. В составе комиссий везде по 
шесть человек. Члены комиссий прошли 
подготовку, квалифицированные, знают 
избирательное законодательство. за-
мечаний, нарушений мы не отметили.

по его словам, создали условия для 
людей с ограниченными возможно-
стями. на голосовании использовали 
традиционные бюллетени, но также 
применяли электронный сервис для 
подтверждения того, что избиратель 

относится к определенному округу. на 
участках работало около шестисот меж-
дународных наблюдателей.

- нас очень тепло встречают как пред-
ставителей парламентского собрания. 
говорили не только о выборах, люди 
интересуются жизнью в россии и бе-

ларуси. поддерживают союзное госу-
дарство, очень многие поддерживают 
президента лукашенко и президента 
путина. Хотят чтобы быстрее восста-
новились отношения с украиной. люди 
старшего поколения считают, что нам 
нужно быть вместе.

также в делегацию входили член■
Комиссии■ ПС■ по■ культуре,■ науке■
и образованию■Наталия■Косихина 
и член■Комиссии■ПС■по■культуре,■на-
уке■и■ образованию■Ольга■Германова.

- с гимном азербайджана открыли 
все участки. очень много наблюдате-
лей, и от партий в том числе, всего 25 
политических объединений участво-
вало в выборах. массовой явкой они 
подтвердили легитимность кандида-
тов, которые избраны. как и у нас по 
конституции, у них власть принадле-
жит народу. атмосфера особого, очень 
важного дня, потому что выборы - де-
монстрация основ государства, ува-
жения к законности, - считает ольга 
германова.

правящая партия «ени азербайд-
жан» получила после обработки бюл-
летеней 68 из 125 мест в милли медж-
лисе.

- Выборы организовали и провели 
в рамках всех демократических норм 
и процедур, а нарушений, которые мог-
ли бы повлиять на ход голосования или 
результаты, мы не выявили! Все про-
шло честно, открыто и доступно, - ска-
зала наталия косихина.

ЧЕСТНо, оТКРЫТо, ДоСТУПНо голосование
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Парламентарии встретились 
с Послом РФ в республике 
Михаилом Евдокимовым.


